

11月

6年生 大活躍

卒業まで、あと5ヶ月となりました。国語の授業では、卒業文集を書いています。11月は、行事が多く6年生の活躍が多く見られます。子供たちからは、「もう11月？早いなあ。」「卒業したくない。」などの声が聞こえてきます。今月は、委員会やクラブ活動もあります。下学年に引き継いでいけるように、6年生として最後までしっかりと活動していきます。

〈なかよし班あそび〉



11月6日から13日までの期間で、3班ずつ中休みの時間になかよし班で遊びました。事前に班長を中心に6年生で遊びの内容を考えました。晴れた時と雨の時の内容を考えました。全学年が楽しめるようにどんな遊びにしようか、話し合いを重ねていました。晴れた日も多く、屋上や校庭から楽しそうな声が聞こえてきていました。6年生に進級した当初のなかよし班活動では、緊張した様子が見られましたが、今回はどの班も6年生がリードし、下学年のことを考えながら、鬼ごっこをしたり、やさしくゲームの仕方を教えたりしていました。

〈連合音楽会〉



練習風景

11月12日、トリフォニーホールで連合音楽会が行われました。この日のために、夏休みや音楽の時間を使い一生懸命練習をしてきました。合唱は、歌い出しや曲の盛り上がりを感じられるように強弱をつけることなど意識しました。合奏では、一人一人が自分のパートを間違えずに演奏できるようにまた、全員で音を合わせられるように何度も練習をしました。本番は、大成功。堂々と発表できました。たくさんの拍手をもらい嬉しそうでした。